attirés par les produits extrêmement avancés qu'elle fabrique. De plus en plus souvent, ces produits seront fabriqués dans des filiales formées à l'étranger et approvisionneront le marché local et le marché international, et nous espérons que le Canada recevra un pourcentage appréciable de cet investissement.

Pour conclure, je dirais à mes compatriotes canadiens que nous avons beaucoup à apprendre ici; multiplions nos contacts à Tokyo et dans les autres régions du Japon; prenons l'engagement de réussir au Japon; et participons à l'impressionnante croissance du Pacifique. Quant à nos amis japonais, je les invite à venir au Canada, à faire l'expérience de notre mode de vie et à travailler avec nous comme partenaires. Le défi que nos deux pays doivent relever est le même : assurer chacun notre prospérité dans un environnement complexe et en constante évolution. N'en restons pas là de nos réalisations - au reste considérables - mais demandons-nous aussi ce que l'on peut encore accomplir.

Merci.